

## Lohnmassnahmen per 01. Januar 2025

Liebe Mitarbeiterinnen  
Liebe Mitarbeiter

Eure grossartige Arbeit verdient Anerkennung und Wertschätzung. Aus diesem Grunde haben der Verwaltungsrat der Appenzeller Bahnen (AB) und die Sozialpartner transfair und SEV folgende Lohnmassnahme per 1. Januar 2025 verabschiedet:

- **1.8% der gesamten Lohnsumme; davon wird ein Teil generell und ein Teil individuell ausbezahlt. Der generelle Teil wird als Sockelbetrag ausbezahlt.**

Die Umsetzung erfolgt nach folgenden Schritten:

- 1) Erhöhung Lohnbänder um 1.8%
- 2) Verteilung Sockelbetrag von CHF 750.00 pro 100% BG
- 3) Heranführung der Mitarbeitenden, welche nach Vollzug von 2) immer noch unter dem Lohnband sind
- 4) Verteilung verbleibender Teil als individueller Anteil

Mitarbeitende über dem Lohnbandmaximum erhalten keine Lohnmassnahmen.

Wir wünschen euch und euren Lieben frohe Festtage und alles Gute zum Jahreswechsel. Auf die weitere gute Zusammenarbeit freuen wir uns.

Freundliche Grüsse

**Appenzeller Bahnen**

**Gewerkschaft des  
Verkehrspersonals  
(SEV)**

**Transfair  
Dein Personalverband**

Thomas Baumgartner,  
Direktor

Silvia Bargähr,  
Leiterin Personal

Roger Tschirky  
Gewerkschafts-  
sekretär

Werner Rüegg  
Regionalsekretär Ost

Herisau, 05.12.2024